de la Sección delegada de Vivero, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media, masculino, de Lugo.

Doña María Golobardes Marti, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Boscán», de Barcelona, segunda plaza, procedente del de Santa Coloma de Gramanet.

Don Pedro González y González, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media, masculino, de Valladolid, primera plaza,

procedente del de Calahorra,
Doña Maria del Carmen Guervós Madrid, para el Instituto
Nacional de Enseñanza Media, masculino número 2, de Murcia,
segunda plaza, procedente del femenino de la misma localidad,

promera plaza. Doña Maria Victoria Izquierdo Pérez, para el Instituto Na-cional de Enseñanza Media «Velazquez», de Sevilla, primera plaza, procedente de la Sección delegada de Chiclana de la Frontera, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media de San

Fernando.

Don Daciano Laredo Martinez para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Avenida de Hellin», de Madrid, procedente del femenino de Avila, primera plaza.

Doña Maria de la Fuensanta Marin Hernández, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media, femenino numero 2, de Murcia, segunda plaza, procedente del de Aimoradi.

Don Diego Mestre Climent, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Benlliure», de Valencia, procedente de la Sección delegada de Pego, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Denia.

Don Enrique Navarro Ramos, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «San Blas, barrio VI», de Madrid, segunda plaza, procedente del «Juan de Austria», de Barcelona, primera plaza.

Doña Ana María Orta Sapera, para el Instituto Nacional de

Dona Ana Maria Orva Sapera, para el Instituto Nacional de Enteñanza Media «Menendez Peiayo», de Barcelona, primera plaza, procedente del de San Baudilio de Liobregat.

Doña Maria Olga Pascual Merino, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Infanta Isabel de Aragon», de Barcelona, primera plaza, procedente del de Gavá.

Doña Consuelo Pastor Sanz, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Cid Campeador», de Valencia, procedente del de Catarroia

de Catarroja.

Don Fernando Pérez López, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Albéniz», de Badalona, procedente de la Sección delegada de Utici, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Requena.

Enseñanza Media de Requena.

Doña Luz Pozo Garza, para el Instituto Nacional de Enseñanza, Media, masculino, de La Coruña, primera plaza, procedente del «Barrio Moneios», de la misma localidad.

Doña Julia Recio Martin, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Barrio Simanca», de Madrid, procedente del «Barrio Moratalaz», de la misma localidad.

Don Luis Rejas Rey, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Barrio Entrevias», femenino, de Madrid, primera plaza, procedente de la Sección delegada de Almansa, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Yecla.

Doña Berta Rey Baeza, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Talavera de la Reina, procedente del de Guadalajara, con carácter provisional en virtud de reingreso.

Doña María del Carmen Rics Morales, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Barrio El Agra del Orzán», de La Coruña, procedente del de Toro.

Don Francisco Rodriguez Sánchez, para el Instituto Nacional

de Enseñanza Media, masculino, de Orense, segunda plaza, procedente del masculino de Albacete, primera plaza.

Doña Celia Rodriguez de Vera y Sola, para el Instituto Nacional

de Enseñanza Media de San Vicente de Raspeig, procedente del masculino de Badajoz, primera piaza. Don Luis Saenz Vivar co, para el Instituto Nacional de Enseñan-

za Media «Padre Suárez», de Granada, segund: plaza, procedente del de Linares.

Dona Maria Josefa Sanchez Reyes de Palacio, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Molins de Rey, procedente de la Sección delegada de Reus, dependiente del Instituto Nacional

la Scucion delegada de Reus, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media de la misma localidad.

Doña Covadonga Serra Llana, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Barrio San Lazaro», de Oviedo, procedente del femenino de Avilés, primera plaza.

Doña María Filar Torra Pulgdellivol, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de San Felin de Llobregat, procedente del femenino de Sabadell-Tarrasa, segunda plaza.

Don Eladio Velasco Pinedo, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media, femenino, de Segovia, segunda plaza, procedente del masculino de Avilés, segunda plaza.

Don Celestino Vicedo Sanchez, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Martinez Montañés», de Sevilla, segunda plaza, procedente del de Villajoyosa.

Doña Valentina Virgili Blanquet, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media, femenino, de Avilés, segunda plaza, procedente del de Fabero.

2.º De conformidad con lo que preceptua el artículo segundo del Decreto de 22 de junio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» 18 de julio), los interesados tomarán posesión de los nuevos

del 18 de junio), los interesados tolharan posesion de los interesados tolharan posesion de los interesados destinos que por la presente Resolución se les confiere, hasta el 30 de septiembre del presente año.

3.º Los procedentes de la situación de excedencia tomarán posesión de sus nuevos destinos en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la notificación de sus nombramientos.

sus nombramientos.

4.º Deciarar (esiertas por falta de concursantes las vacantes anunciadas de los Institutos Nacionales de Enteñanza Media de Albaida; Alcira; Aller; Antequera; Baracaldo; Callosa de Segura; Bilbao, «Barrio Churdinaga»; Jaca; Játiva; Moncada-Rexach; Monzon; Onda; Pamplona, masculino, primera plaza; Sagunto; Sanlucar de Barrameda; Santander, «Barrio Villa Junco», primera plaza; Sestao; Silla; Soria, masculino, segunda plaza; Soria, femenino, primera plaza; Sotrondio; Teruel, femenino, primera plaza, y Ubeda.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S Madrid, 27 de julio de 1971.—El Director general, Pedro Segú,

Sr. Jefe de la Sección de Provisión de Plazas de Profesorado de Centros de Bachillerato.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

CORRECCION de erratas de la Resolución del Instituto de Estudios de Administración Local por la que se hace pública la relación de admitidos y excluídos a la oposición de acceso a los cursos de habilitación de Secretarios de primera categoria de Administración Local, convocada en 27 de mayo de 1971 y publicada en el «Boletin Oficial del Estado» número 144, de 17 de junio siguiente

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» numero 201, de fecha 23 de agosto de 1971, páginas 13746 a 13748, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la relación de admitidos, donde dice: «Acevedo Llopis, don Francisco», debe decir: «Acevedo Llopis, don Fiorencio».

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Madrid referente a la convocatoria para cubrir una plaza vacante de Capatas de Brigada, en turno libre.

Aprobada por la Subsecretaria de Obras Públicas la propuesta formulada en relación con los exámenes celebrados en esta Jefatura el 16 de julio último, previa autorización convocatoria de 28 de diciembre de 1970, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 40, de 16 de febrero de 1971, para cubrir una plaza vacante de Capataz de Brigada, en turno libre, se hace público el resultado de dichos exámenes en razón de los méritos acreditados por el aspirante, de acuerdo con el artículo 21 del Reglamento General del Personal de Camineros del Estado de 13 de julio de 1961, siendo aprobado el siguiente concursante:

Don Hilario Moreno Maderuelo.